
Vous avez la parole… 
Le témoignage de Roland, La Barben 

 
Voilà plus de 40 ans que l’homéopathie m’accompagne et nous accompagne femme et 
enfant. 
Comment tombe- t -on dans l’homéopathie alors qu’auparavant, même si elle n’était pas 
autant décriée, elle n’était pas non plus courante ? 
Ce n’était pas un choix délibéré mais une rencontre au travers d’une relation qui nous l’a fait 
connaitre. 
Le choix du médecin, même s’il n’était pas aussi difficile à cette époque, ce choix était 
singulier car il était peu commun dans la pratique de la médecine. 
Cet accompagnement médical s’est vite confirmé comme une relation au plus près du 
patient et d’une prise en compte totale de l’individu et de sa vie. 
L’homéopathie a été d’un entourage bienfaiteur, dégageant une recherche de qualité de vie, 
de bien être, d’écoute et de disponibilité quel que soit les symptômes avec un souci que le 
patient soit aussi acteur. 
Sans rentrer dans les détails des soins il est nécessaire de continuer à valoriser cette 
pratique. 
 


